



Los días 23 24 y 25 de mayo de 2024 se celebra el Congreso Nacional de Neurología Pediátrica, de la SENEPE, en Valladolid.

Es un encuentro muy importante dentro del sector sanitario, con más de 500 inscritos, en el que se reúnen expertos de toda España y de otros países.

Durante estos días se realizarán más de trescientas comunicaciones, conferencias, etc... En las que se abordarán temas importantes como el autismo, la epilepsia en niños, el TDAH, los diagnósticos genéticos, la neuroinmunología...

La formación se completará, además, con diversos talleres de casos prácticos.

Hay que añadir que la reina Letizia ha aceptado la presidencia del Comité de Honor de este congreso, que se lleva a cabo en la Feria de Muestras vallisoletana.

Uno de los organizadores principales de estas jornadas es el equipo de Pediatría del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid.

Nos habla de todo esto el doctor Ramón Cancho, jefe del mencionado servicio y presidente del comité organizador de la reunión de SENEPE.

Minuto 6.12:

<https://www.rtve.es/play/videos/noticias-de-castilla-y-leon/noticias-castilla-leon-2/16116653/>

